

## Restauration scolaire Les (grands) enfants mangent désormais le midi au self du Foyer Louis Clerc !

Une nouveauté attendait les enfants ce 6 janvier 2025, date de la rentrée des vacances de fin d'année : l'installation d'une ligne de self destinée aux élèves à partir du CP, fruit d'une réflexion menée par la ville de Delle et le CCAS, dont dépend la cuisine centrale municipale basée au foyer Louis Clerc.

Plusieurs mois de préparation ont été nécessaires aux élus et aux agents pour repenser l'organisation des repas, en faveur du bien-être des enfants accueillis.



## Un gain de temps et d'autonomie

La nouvelle organisation en self vise à favoriser l'autonomie des enfants tout en optimisant le temps dévolu à la prise du repas, désormais estimé à 30 minutes.

Les élèves se munissent à l'entrée de la ligne de self de leur plateau à compartiments, et sont servis par le personnel de la cuisine centrale avec une attention particulière portée sur l'équilibre alimentaire (légumes, protéines, produits laitiers, etc.). A l'issue du repas, ils se rendent sur la chaîne de tri pour débarrasser leur plateau, à l'aide d'affichettes ludiques.



Une fois le repas terminé, les enfants ont davantage de temps pour se détendre, jouer, participer à des activités avec les animateurs périscolaires avant le retour en classe !

## Sensibilisation au tri et à la lutte contre le gaspillage alimentaire

Le self et sa chaîne de tri contribuent à l'éducation des enfants quant au tri des déchets et à la question du gaspillage alimentaire.

Des affiches pédagogiques sur le gaspillage alimentaires sont visibles tout au long du parcours pour sensibiliser les plus jeunes : on ne prend pas plus que ce que l'on peut manger ! Pour ne pas avoir à jeter la nourriture !

## Un démarrage enthousiaste

Le 1er jour du self, élus et personnels étaient présents pour recueillir les réactions spontanées des enfants. Les enfants se sont montrés particulièrement enthousiastes et, selon plusieurs témoignages, ont exprimé leur fierté de "devenir grands" avec ce nouveau self.

Le bien fondé de la modernisation de la restauration scolaire en ressort conforté pour les élus et personnels, en remplissant bien ses objectifs : autonomie, efficacité et éducation dans l'intérêt des enfants.